

La République du Centre, 10 janvier 2023

**SAINT-DENIS-DE-L'HÔTEL** ■ Arnauld Martin a présenté ses vœux pour 2023

## Entre bilan et perspectives

Suspendu durant la pandémie, la traditionnelle cérémonie des vœux est de retour sur le canton. Arnauld Martin a lancé le bal jeudi, salle des Fontaines.

C'était le premier exercice du style en présentiel pour l'élu qui a passé l'examen avec succès et aisance. De nombreux administrés, ravis de se retrouver et de partager ce moment étaient présents ainsi que le conseil municipal jeune, des maires voisins, des représentants du Département et les sénateurs Hugues Saury et Jean-Pierre Sueur. Ce dernier a d'ailleurs reçu la médaille de la Ville pour son engagement au profit du territoire et pour marquer la fin de son parcours politique en septembre 2023.

Le maire Arnauld Martin s'est d'abord félicité de ces retrouvailles qui permettent d'évoquer les projets. « Je vais essayer de ne pas être trop long pour privilégier les échanges lors du verre de l'amitié qui mettra à l'honneur les produits locaux. » Après cette introduction, Melle Piton, maire junior à, au nom des jeunes élus, présenté ses



MAIRE. Arnauld Martin a mis l'accent sur le bien-vivre ensemble.

vœux. Puis, le premier magistrat en a fait de même, non sans rappeler les débuts difficiles du mandat du fait de la crise sanitaire. « Le tableau qui s'est noirci avec la guerre en Ukraine, le changement climatique, la pénurie de carburant et actuellement la crise de l'énergie. Malgré tout, nous nous sommes adaptés et nous avons réalisé les projets prévus en ce qui concerne la jeunesse, l'embellissement et l'animation de notre com-

mune, le bien-vivre ensemble, la vie publique, la solidarité, l'environnement... avec pour certains, le soutien financier de nos partenaires ». Des remerciements que le maire a aussi adressés à son équipe, aux services communaux, aux associations, aux forces vives et aux habitants. « Cette année 2023, nous la vivrons tous ensemble. Nous avons de nombreux projets en perspective qui s'inscrivent dans un budget d'en-

viron deux millions d'euros en investissement et six millions en fonctionnement. »

### De nombreux projets

Côté projets, on retiendra le premier coup de pelle en septembre de la ferme solaire, la poursuite de l'opération d'embellissement des quartiers et du schéma directeur d'urbanisme, l'installation de mobiliers urbains et d'un parcours pédagogique dans le parc Henri-Coulaud. De citer aussi, l'aménagement d'une aire de camping-car sur le secteur de la Fosse aux Blancs, de la piste cyclable rue de la Solaie, du street work out (loisir sportif) au complet des Grébezeaux et la végétalisation de la cour de l'école du Clos-d'Or. Arnauld Martin a, par ailleurs, indiqué que la commune est désormais propriétaire du cabinet médical et que tout sera mis en œuvre pour recruter des médecins prêts à rejoindre le professionnel déjà installé. Enfin, il a espéré que le bâtiment du périscolaire, détruit par un incendie en juillet 2021, sera prochainement démonté et rapidement recon-